
校名

（准）校長名

日時

会場

大阪府立芥川高等学校　令和４年度第１回学校運営協議会　議事録

府立芥川高等学校

府立芥川高等学校　１階　校長室

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和４年１１月中旬～下旬

協議資料
令和４年度学校経営計画、授業アンケート（１学期実施分）
２０２２年度入試結果、４年５月進路希望調査結果、２０２２年度進路指導計画

備考

議題等(次第順）

・会長及び会長代行の選出について
・４月からの学校の動きについて
・令和４年度学校経営計画にもとづく本校の取組みについて
・進路指導部より（２０２２年度入試結果、４年５月進路希望調査結果、２０２２年度進路指導計画）
・生徒による授業アンケートについて
・その他

・会長及び会長代行について、相川委員を会長に、清水委員を会長代行に選出することが賛成多数により承認され
た。

・学校経営計画の中期的目標について、以下の内容を評価する意見があった。
①１．（１）学力の向上のところで「生徒の好奇心が掻き立てられる授業」を第一に掲げて校長が教職員に発信してい
ること
②３．（４）規範意識の醸成（５）人権意識の向上等、一人ひとりを大切にすると同時に大切にされる教育活動を通じ
て、他者との付き合い方、コミュニケーションの経験を重視していることなど

・ICTを活用した教育活動について、教科や科目によって相性の良しあしもあるが、効果的な活用方法をより一層検
討してほしいとの要望があった。

・進路指導部よりの報告に対し、新型コロナウイルス感染症の影響を受ける中にあって、昨年度に続き多くの生徒が
進路実現できたことを評価していただくとともに、理学系統に興味を持つ生徒が一定数おり、彼らの進路を支援するこ
とへの期待が寄せられた。

・登下校時のマスク着用についてどのように指導しているかとの質問が委員からあった。6月に入り文科省の通知で、
熱中症防止を念頭に体育の授業や登下校では外してもよいとしているが、一方で感染症対策も万全に行う必要があ
り、生徒にはマスク着脱、マスクを外した時には会話を控えるなど、状況に応じた行動を呼びかけている旨、報告が
あった。

・「令和4年度学校経営計画」「生徒による授業アンケート」の項目について、お認めいただいた。

・部活の加入率について委員より質問があった。全体で82.9%であり、コロナ前の水準に戻りつつあることが報告され
た。

出席者(学校） 校長　冨山、教頭　吉岡、事務長　川谷、首席　藤原、進路指導主事　片山、書記　元屋敷、中西

冨山　一紀

開催日時 令和４年６月２７日（月）

出席者(委員） 相川会長、清水委員、西田委員、濱崎委員、渡辺委員

開催場所 府立芥川高等学校　校長室


